

Antrag Nr. 11-O-01-0038
CDU-Fraktion

Betreff:

Geschwindigkeitsüberschreitungen in Moritzstraße und Oranienstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte bittet den Magistrat zu berichten, wie sich die häufigen und verkehrsgefährdenden nächtlichen Geschwindigkeitsüberschreitungen in beiden Straßen zukünftig verhindern lassen. Als Grundlage sollen dabei Verkehrsüberwachung und Messungen dienen. Dabei bitten wir folgende Möglichkeiten zu prüfen:

- 1) Nach 22:00 Uhr die Fußgängerampeln so zu schalten, dass sie die Geschwindigkeitsüberschreitungen verhindern.
- 2) Eine dauerhafte Geschwindigkeitsüberwachung mit Fotoanlage zu installieren.

Wiesbaden, 31.10.2011